

Ministre du Patrimoine canadien
et du Multiculturalisme



Minister of Canadian Heritage
and Multiculturalism

Ottawa, Canada K1A 0M5



Bienvenue au Festival du monde arabe de Montréal.

Depuis près de deux décennies, le Festival met en lumière le meilleur des arts et de la culture arabes de Montréal, du Canada et d'ailleurs. Grâce au théâtre, au cinéma, à la musique et aux prestations de danse, sans oublier les débats, les conférences et les séries de présentations, le FMA a toujours éclairé, stimulé et ravi les festivaliers.

Notre gouvernement sait que les arts ont un pouvoir rassembleur : ils permettent aux gens de tous les horizons de se rassembler et de célébrer leur identité. Voilà pourquoi nous sommes fiers de soutenir cette célébration annuelle.

À titre de ministre du Patrimoine canadien et du Multiculturalisme, je félicite les organisateurs, les bénévoles et les artistes qui ont contribué à la réussite de ce festival. Bons spectacles!

Welcome to the Festival du monde arabe de Montréal.

For nearly two decades, this festival has showcased the finest in Arab arts and culture from Montréal, Canada and beyond. Through its theatre, film, music and dance performances, not to mention its debates, conferences and lecture series, FMA has consistently enlightened, challenged and delighted its audiences.

Our government understands the power of arts to bring people of all backgrounds together and celebrate who we are. That is why we are proud to support this annual celebration.

As Minister of Canadian Heritage and Multiculturalism, I would like to congratulate the organizers, volunteers and artists who have contributed to the success of this festival. Enjoy the performances!

L'honorable / The Honourable Pablo Rodriguez

Canada